



# 春の運動目標達成目指し 仲間増やしにご協力を

2月には読者10名、会員3名が増えました。葛飾民商では春の運動で商工新聞読者50名、会員15名の目標で取り組んでいます。確定申告最中なので「困ったことは民商に相談を」の声をかけを広げ、仲間増やしの運動にご協力をお願いします。

## 夫が亡くなり動転し民商へ

宮城の名取・亘理民商の義見さんからの紹介で相談に見えました。御主人が亡くなり、事業の問題、相続の問題、自宅が道路拡幅にかかって、道路にかかると部分の切り離し工事をしなければならぬなど難問が山積んでいます。

早速区役所の建築課に相談し

たら工事が出来、相続の事も弁護士さんに相談して解決の展望が出てきました。「夫が亡くなつて気持ちが悪く動転していたが、一つずつ解決の見通しが出てきた」と喜んでいました。

## 昨年開業して民商へ

元足立東民商の会員さんから葛飾に対象者がいるので面倒見たいと紹介があり、1月に訪問すると「昨年開業したが申告をどうしていいのかわからないので教えて欲しい」との事でした。

売上や経費を集計して民商に来て下さいと約束。2月18日に来館されて、商売の概要を聞

き取りながら集計のアドバイスをして入会しました。申告書を仕上げるには充分な集計ではなかったのが宿題にして、2回目に申告書を仕上げました。

## ミヤンマーの方も

堀切で自動車の輸出の商売をされている会社の方が来館。社長はミヤンマーの方です。輸出していると消費税が還付されると聞いたがどのように手続きをしたらいいのか相談。是非入会を訴え、姪御さんがパソコン会計を覚えていく事で決算にも挑戦して行きます。

## お花・四つ木相談会

### 記帳義務化など話し合い

お花茶屋支部・四つ木支部税金相談会は3月2日に開催し16名が参加しました。

DVDの視聴をした後、自己紹介と近況を出し合いました。

「クリーニング屋は2月がいちばん暇。早くあたたかくなる

のを待っている」

「建築の仕事をしてるが昨年からは仕事結構入っている」

「雪の日に野菜の値段があがつて1週間ほどで相場が下がったのにマスクミは高いままだと報道している。おかしなことだと思った。先日は大根1本60円を出したのにそれでも売れない。これから先の商売がとても不安」

## 「開店休業状態です」

「ほとんど常連客だが週2回来ていたお客さんが週1回になつてきている」

今年の春の運動の取り組みと3、13の重税反対の意味など話し仲間増やしに協力して欲しい事を訴えました。記帳の義務化の話をした中では、領収書など全部添付しなくちゃいけないのと勘違いしている人など多いので、自主記帳で自分たちのやり方をきちんと認めさせていく事が大事だと話しました。

民商会員・商工新聞読者を増やしてください。支部・班の集まりにご参加下さい。

## 民商の予定

### ○記帳領収書整理会

3月11日(火) 午後2時~4時

### ○重税反対統一行動

3月13日(木) 午前9時半

会場 浜江公園

### ○婦人部春の集い

3月16日(日) 午後1時

○各支部の税金相談会は支部のお知らせをご覧ください。

### ○活用して下さい

現金出納簡易帳簿 500円

自主計算パンフレット 200円

## 宣伝カー納車されました。

宣伝カーが老朽化した為、会員の皆さんに宣伝カー募金を訴えてきました。3月3日に新足立自動車さんから納車されました。車種はダイハツ・ハイゼットでブルーの軽自動車です。オートマ車です。宣伝カー募金は78名の方から寄せられました。ありがとうございました。



柴又支部立て看板張り

## ホームページが更新しました。

念願のホームページが3月1日に更新されました。アドレスは下記の通りです。<http://katsushika-minsyo.org/>または葛飾民商で検索して下さい

## ☆「なんでも相談会」

毎週月曜日 午後1時~4時

## ☆パソコン交流会 (弥生会計・office)

第2、第4火曜日午後1時半より

## ☆レースフラワー(ダンス)

第2、第4金曜日午後2時~

## ☆法律相談

3月24日(月) 午後2時~4時